

12 Sports

Football/3e étape du Mascot'Tour Can Total, Gabon 2017

Akanda, Libreville et Owendo accueillent Samba



Samba remet symboliquement des présents au gouverneur de l'Estuaire, Diderot Kebila Moutsinga.



Ici, lors de son passage au gouvernement.

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

AU lieu de 8 heures 45 minutes comme initialement programmée, la caravane du Mascot'Tour Can Total Gabon 2017 qui est à sa troisième étape, a finalement débuté sa tournée dans les artères des communes d'Akanda, Libreville et Owendo à 10 heures 25 minutes. La pluie qui s'est abattue dès les premières heures de la matinée d'hier en serait la principale cause.

Ce temps exécrable s'est éclipsé au profit du soleil qui a accompagné « Samba » et sa troupe non seulement chez les édiles d'Akanda (Claude Michel Selazory) et d'Owendo (Jeanne Mba-

gou, absente pour cause de deuil). Mais également au gouvernement où l'administrateur de l'Estuaire, Diderot Kebila Moutsinga et ses collaborateurs, ainsi que de nombreux badauds dont les scolaires des établissements environnants, attendaient avec enthousiasme leur invité de choc : « Samba », la mascotte de la 31e édition de la coupe d'Afrique (Can Total, Gabon 2017). Les crépitements des flashes témoignent du degré de l'adhésion populaire. Et de la passion de population pour le football. « Vivement que notre Can débute déjà », lance un badaud qui, comme ses camarades, demande, en vain, un tee-shirt du Mascot'Tour. Ce qui n'est nullement le cas de Kebila Moutsinga, qui en a reçu

des mains de « Samba ». Le premier administratif de la province de l'Estuaire n'a pas caché son émotion et son optimisme quant à la réussite de la Can Total Gabon 2017 notamment à Libreville, capitale politique du Gabon.

« En accueillant la caravane du Mascot'Tour Can Total Gabon 2017 qui accompagne « Samba » au siège de l'administration provinciale, nous pouvons nous permettre de dire que nous sommes prêts à accueillir la Can 2017. C'est un grand événement sportif que les populations de la province de l'Estuaire connaissent, pour l'avoir vécu lors de l'édition organisée conjointement avec la Guinée Equatoriale en 2012. Pour elles, la sortie de Samba, à travers les communes de

Libreville, Akanda et Owendo, marque déjà la fin des préparatifs et donc, le début même de cette grande compétition continentale qu'abrite, pour la deuxième fois notre pays. Elle sera, une fois de plus, nous en sommes persuadés, une autre grande réussite, au regard du sérieux observé dans son or-

ganisation », a laissé entendre Diderot Kebila Moutsinga. Le tour de ville ayant précédé la prestation de la troupe de la mascotte au commissariat central de Libreville, a été un instant de découverte et de plaisir pour les populations. Notamment les élèves du CES Awoungou où un col-

légien, visiblement émerveillé par « Samba », s'est écrié : « c'est magnifique et magique, cette mascotte ! ».

Partout, le mythe du tee-shirt a animé les fans de « Samba » qui, ce matin, continue sa tournée par les CHU et les orphelinats.



Les élèves du CES d'Awoungou ont réservé un accueil délirant à la mascotte.

Noël gourmand chez Casino

19 900F
La bourriche de 24 huîtres n°3
Claires de Bretagne
Fines de Claire Marennes Oléron

4 250F
Bloc de foie gras de canard
DIAMANT NOIR
Le boîte de 150g

19 900F
Champagne Brut
COLLET
La bouteille de 75cl

4 990F le kilo
Au rayon Boucherie
Dinde Origine Gabon

Géant
Casino
Supermarchés Casino

SAINT CASINO CENTRE COMMERCIAL ANGOLO
0030 - 2010 du Lundi au Samedi
0030 - 1300 Dimanche

HORAIRES DES MAGASINS

SUPERMARCHÉ CASINO CENTRE VILLAGE
0030 - 1900 du Lundi au Samedi
0030 - 1300 Dimanche

SUPERMARCHÉ CASINO PORT-QUETS
0030 - 2010 du Lundi au Samedi
0030 - 1300 Dimanche